



■ DÍA 23 DE MARZO

Convenio entre la Universidad y la Fundación Encuentro para impulsar la investigación sobre la realidad social

L.G.

La Universidad de Salamanca y la Fundación Encuentro firmarán el próximo 23 de marzo un convenio de colaboración para favorecer la investigación, la reflexión y el diálogo en torno a la realidad social española. Al amparo de este convenio, la Universidad colaborará en la elaboración del informe anual de la Fundación Encuentro, en la puesta en marcha de su versión digital y en la difusión de sus resultados a través de unas jornadas. Además, el día 23 también tendrá lugar la mesa redonda sobre “La universidad en España: nuevos retos, nuevas respuestas” con presencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández; Elena Tejedor, directora de la agencia para la calidad del sistema universitario de Castilla y León; Javier Vidal, ex director general de Universidades; y Miguel Ángel Quintanilla, director del Instituto Universitario de Estudios sobre la Ciencia y la Tecnología.